



Alocución

Día de la Madre

Si existe un ser en la tierra capaz de dar todo, esas son las madres, quienes modelan el carácter e inculcan el respeto a los derechos humanos universales en sus hijos que serán los hombres y mujeres que regirán los destinos de nuestra Patria.

Por tal motivo al ser un día tan especial, expreso mi admiración y respeto, pues con su entrega diaria, enaltecen el trabajo que realizamos, en búsqueda de esa excelencia judicial.

En nombre del Pleno de la Corte Suprema que me honro en presidir felicito calurosamente a todas las madres que laboran en el Órgano Judicial y distinguen nuestra institución con su labor, contribuyendo al progreso de esta gran familia judicial.



Aníbal R. Salas Céspedes
Presidente de la Corte Suprema de Justicia